



Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan  
INSTITUT TEKNOLOGI KALIMANTAN  
Tahun 2022

Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Satuan	Target PK	Target Renaksi Triwulanan	Capaian Triwulanan	Analisis Progress Capaian
1	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.1] Persentase lulusan S1 dan D4/D3/D2 yang berhasil mendapat pekerjaan; melanjutkan studi; atau menjadi wiraswasta.	%	40	TW2 : 0	TW2 : 0	<b>TW2 :</b> <b>Progress / Kegiatan :</b> kegiatan yang telah dihimpun oleh tim perencanaan ITK sebagai berikut: 1. jumlah lulusan S1 ITK yang berhasil mendapatkan pekerjaan berjumlah 0 Mahasiswa 2. jumlah mahasiswa yang melanjutkan ke jenjang studi yang lebih tinggi sejumlah 0 orang, dan 3. mahasiswa yang memilih berwira usaha berjumlah 0 orang dari 0 wisudawan 2021. Ketercapaian tersebut di peroleh dari paparan bidang I sebagai berikut : 1. telah dilaksanakan rapat koordinasi dengan tim kemahasiswaan, untuk mengkoordinasikan kepada mahasiswa terkait pengisian quisioner indikator IKU 1.1. 2. bidang kemahasiswaan telah membagikan quisioner terkait pengisian tersebut <b>Kendala / Permasalahan :</b> 1. penarikan data di aplikasi tracer study hanya bisa terlaksana pada TW 4. 2. unit kemahasiswaan terkendala pengumpulan data dukung. lantaran belum adanya forum yang menaungi alumni ITK <b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> 1. akan di kembangkan sistem internal yang akan mempermudah pihak kemahasiswaan untuk pengumpulan data. 2. akan di kembangkan website ITK career untuk mempermudah pihak internal ITK terkait pemantauan siapa saja mahasiswa yang akan melamar pekerjaan tsb 3. akan di buat forum alumni yang akan mempermudah pihak kemahasiswaan terkait pengumpulan data dengan cepat
2	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.2] Persentase mahasiswa S1 dan D4/D3/D2 yang menghabiskan paling sedikit 20 (dua puluh) sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional.	%	15	TW2 : 7.5	TW2 : 0	<b>TW2 :</b> <b>Progress / Kegiatan :</b> Capaian TW 1 IKU 1.2 terealisasi 0%. 1. Persentase lulusan yang menghabiskan minimal 20 sks di luar kampus (Pengalaman di luar kampus) 8 Kegiatan MBKM sebanyak 0 orang Persentase 2. mahasiswa yang meraih prestasi paling rendah tingkat nasional sebanyak 0 mahasiswa progress IKU 1.2 TW 1 telah terlaksana 50% kegiatan kegiatan MBKM seperti pengmas, penelitian, wirausaha, magang, praktik kerja, dan proyek kemanusiaan. kegiatan pengmas (kkn) telah terlaksana hampir keseluruhan. namun dalam pelaporannya masih dalam tahap perekapan dari unit kemahasiswaan dan proses p <b>Kendala / Permasalahan :</b> terkait IKK Persentase Mahasiswa S1 dan D4/D3/D2 yang menghabiskan paling sedikit 20 (dua puluh) sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional di unit ITK, data dukung bisa terlapor pada akhir semester 1 dan semester 2 (lebih tepatnya TW 2 dan 4). karena pada TW 1 kegiatan kemahasiswaan masih berlangsung dan dalam SPJ an. <b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> pada bulan juni akan dilaksakan kegiatan RAKER ITK dimana pada kegiatan tersebut akan dilakukan pendampingan dan pemantauan terkait pengisian PK pada unit ITK terutama unit kemahasiswaan. dimana dengan ada kegiatan tersebut, realiasi PK ITK akan meningkat

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetakannya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR



3	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.1] Persentase dosen yang berkegiatan tridarma di kampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu (QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 (lima) Tahun Terakhir	%	15	TW2 : 7.5	TW2 : 1.61	<b>TW2 :</b> <b>Progress / Kegiatan :</b> Jumlah dosen yang berkegiatan tridarma di kampus lain di QS100 berdasarkan bidang ilmu (QS100 by subject) atau PT dalam negeri lainnya berjumlah 1 orang yang merupakan dosen jurusan ilmu kebumih dan lingkungan. Jumlah dosen yang bekerja sebagai praktisi di dunia industri minimal 6 bulan sejumlah 2 oran dari JIKL 1 dan JMTI 1. Jumlah dosen yang membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional berjumlah 1 orang dari jurusan JIKL <b>Kendala / Permasalahan :</b> masih terdapat 3 jurusan yang tidak melaporkan kegiatan IKU . kegiatan pengumpulan terlalu mendadak <b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> sebelum surat pemberitahuan pengisian dari kementerian masuk. pengisian pada tw selanjutnya akan diumumkan terlebih dahulu. agar dari unit tidak mengisi secara acak dan mendadak
4	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.2] Persentase dosen tetap berkualifikasi akademik S3; memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang diakui oleh industri dan dunia kerja; atau berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja.	%	30	TW2 : 10	TW2 : 21.07	<b>TW2 :</b> <b>Progress / Kegiatan :</b> Jumlah dosen tetap berkualifikasi akademik S3 sebanyak 0 orang untuk tahun 2022 ini, Jumlah dosen tetap yang memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang diakui oleh industri dan dunia kerja 38 dosen, Jumlah dosen tetap yang berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja sebanyak orang . <b>Kendala / Permasalahan :</b> keterbatasan dana untuk jurusan, masih banyak terdapat 3 jurusan tidak melaorkan kegiatan tw 2. <b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> jurusan akan Pengaktifan TUK Mandiri LSP di prodi2 yang masih belum aktif. akan dilakukan pendampingan untuk jurusan yang belum melaporkan.
5	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.3] Jumlah keluaran penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berhasil mendapat rekognisi internasional atau diterapkan oleh masyarakat per jumlah dosen.	hasil penelitian per jumlah dosen	0.3	TW2 : 0.1	TW2 : 0	<b>TW2 :</b> <b>Progress / Kegiatan :</b> Jumlah keluaran penelitian yang berhasil mendapat rekognisi internasional sebanyak 0 jurnal, Jumlah keluaran penelitian yang berhasil diterapkan oleh masyarakat sebanyak 0 jurnal , Jumlah keluaran pengabdian masyarakat yang berhasil mendapatkan rekognisi internasional sebanyak 0 penelitian dan Jumlah keluaran pengabdian masyarakat yang berhasilditerapkan oleh masyarakat sebanyak 0 jurnal. <b>Kendala / Permasalahan :</b> Jumlah keluaran penelitian yang berhasil mendapat rekognisi internasional sebanyak 0 jurnal, Jumlah keluaran penelitian yang berhasil diterapkan oleh masyarakat sebanyak 0 jurnal , Jumlah keluaran pengabdian masyarakat yang berhasil mendapatkan rekognisi internasional sebanyak 0 penelitian dan Jumlah keluaran pengabdian masyarakat yang berhasilditerapkan oleh masyarakat sebanyak 0 jurnal. <b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> tidak ada strategi dan tindak lanjut pada indikator ini. karena pada akhir tahun seluruh kegiatan kemungkinan tercapai
6	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.1] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang melaksanakan kerja sama dengan mitra.	%	35	TW2 : 10	TW2 : 31.82	<b>TW2 :</b> <b>Progress / Kegiatan :</b> Jumlah prodi yang bekerja sama dengan mitra sebanyak 7 prodi. dimana Prodi Stats dengan BPS berupa dosen praktisi, Bisdig dengan Qwork berupa dosen praktisi. dan 5 prodi dari jurusan JIKL ya <b>Kendala / Permasalahan :</b> masih terdapat 3 jurusan yang tidak melapor. <b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> akan dilakukan pendampingan dan rajin memfollowup ke semua prodi. agak kegiatan IKU 6 memenuhi target dan tercatat pada sistem
7	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.2] Persentase mata kuliah S1 dan D4/D3/D2 yang menggunakan metode pembelajaran pemecahan kasus (case method) atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (team-based project) sebagai sebagian bobot evaluasi.	%	25	TW2 : 12.5	TW2 : 6.89	<b>TW2 :</b> <b>Progress / Kegiatan :</b> Persentase mata kuliah yang menggunakan metode pembelajaran pemecahan kasus (case method) sebagai sebagian bobot evaluasi sebanyak 59 mata kuliah dan Persentase mata kuliah yang menggunakan metode pembelajaran kelompok berbasis proyek (team based project) sebagai sebagian bobot evaluasi sebanyak 52 mata kuliah. <b>Kendala / Permasalahan :</b> kurangnya pencatatan metode studi kasus dari sisi prodi dan direkap melalui kajor <b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> melakukan rekapitulasi ulang dan dilakukan reminder ulang ke pada prodi prodi

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

8	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.3] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang memiliki akreditasi atau sertifikat internasional yang diakui pemerintah.	%	2.5	TW2 : 0	TW2 : 0	<p><b>TW2 :</b></p> <p><b>Progress / Kegiatan :</b> (1) Wakil Rektor Bidang Akademik dan Pusat Penjaminan Mutu melakukan pendampingan intensif setiap minggu pada prodi berdasarkan cluster, yaitu cluster A (Ps Teknik Kimia, Teknik Mesin, dan Teknik Material dan Metalurgi), Cluster B (Ps Teknik Sipil, dan Perencanaan Wilayah dan Kota), dan Cluster C (Ps Sistem Informasi, Informatika, dan Teknik Elektro); (2) Telah melakukan pembayaran biaya registrasi akreditasi untuk 8 program studi sejumlah 80% dari total biaya registrasi; (3) Dokumen SAR dan Seluruh Dokumen Pendukung telah dikirim ke ASIIN pada tanggal 30 Juni 2022 untuk dilakukan draft checking oleh ASIIN sebelum dilakukan proses audit oleh asesor; (4) Cluster A dan B telah mendapat feedback dari ASIIN, saat ini prodi dalam setiap cluster melakukan perbaikan sesuai feedback yang diberikan oleh ASIIN dan rencana akhir juli akan dikirim kembali ke ASIIN untuk masuk tahap audit dokume dan visitasi oleh auditor ASIIN.</p> <p><b>Kendala / Permasalahan :</b> (1) Tim belum bisa fokus menyelesaikan dokumen SAR dan Supproting document; (2) koordinasi antar tim masih kurang karena masih terganggu dengan aktivitas tridharma lainnya</p> <p><b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> (1) Melakukan kegiatan finalisasi dokumen akreditasi ASIIN tahap ke-1 secara luring selama 3 hari full di luar kampus dengan tujuan untuk: (a) memastikan tim akreditasi prodi dapat bekerja secara makasimal dan fokus dalam menyelesaikan Self-Assessment Report (SAR) dan dokumen pendukung lainnya tanpa terganggu dengan aktivitas lain di luar keperluan akreditasi, (b) memaksimalkan koordinasi antara tim prodi dalam satu cluster untuk bekerjasama dalam menyusun join SAR (c) memaksimalkan koordinasi antara tim akreditasi prodi dengan unit kerja lain yang mendukung kebutuhan data dan dokumen (d) memaksimalkan kegiatan pendampingan tim akreditasi ASIIN prodi dalam menyusun SAR dan sejumlah dokumen pendukung, serta memaksimalkan proses review SAR dari Wakil Rektor Bidang Akademik, dan tim PJM; (2) Melakukan finalisasi dokumen ASIIN tahap ke-2 di kampus untuk memastikan SAR dan supporting document setiap cluster sesuai sesuai target, 30 Juni 2022.</p>
9	[SK 4.0] Meningkatnya tata kelola Satuan Kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKK 4.1] Rata-rata predikat SAKIP Satker minimal BB	predikat	BB	TW2 : -	TW2 : 0	<p><b>TW2 :</b></p> <p><b>Progress / Kegiatan :</b> mempersiapkan dokumen terkait penilaian saki yang akan terlaksanakan pada bulan desember 2022</p> <p><b>Kendala / Permasalahan :</b> masih banyak unit yang tidak mengumpulkan data dukung . terutama data dukung PK</p> <p><b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> akan dilakukan pendampingan dan dilakukan emindr berulang untuk memperbaiki nilai PK an SAKIP ITK 2022</p>
9	[SK 4.0] Meningkatnya tata kelola Satuan Kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKK 4.2] Rata-rata nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Satker minimal 80	nilai	90	TW2 : -	TW2 : 0	<p><b>TW2 :</b></p> <p><b>Progress / Kegiatan :</b> enilaian RKAKL terlaksana pada akhir tahun yaitu bulan desember. terkait kegiatan telah terlaksana kegiatan penganggaran, dimana penyerapan ITK suda sebesar 60% pada TWII ini.</p> <p><b>Kendala / Permasalahan :</b> masih banyak unit anggaran kegiatan masih belum terlaksana</p> <p><b>Strategi / Tindak Lanjut :</b> akan dilakukan pergeseran anggaran ke unit yang melakukan kegiatan yg mendesak, untuk mempercepat penyerapan</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

**Pengukuran Kinerja Rincian Output**

No	RO / Komponen	Volume	Satuan	TW 2	Anggaran
1	<b>[001] PT Penerima Bantuan Dukungan Operasional BOPTN</b>	<b>1.0000</b>	<b>Lembaga</b>	0.5002	<b>Rp. 5.090.225.000</b>
2	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	12	Lembaga	6	Rp. 5.090.225.000
3	<b>[002] PT Penerima Bantuan Pembelajaran BOPTN</b>	<b>1.0000</b>	<b>Lembaga</b>	0.4998	<b>Rp. 1.548.265.000</b>
4	[004] Dukungan Operasional Penyelenggaraan Pendidikan	12	Lembaga	6	Rp. 1.548.265.000
5	<b>[001] Sarana Pendukung Pembelajaran PNBP BLU</b>	<b>4.0000</b>	<b>Paket</b>	0.9999	<b>Rp. 532.918.000</b>
6	[051] Pengadaan Sarana Pendukung Pembelajaran	12	Paket	6	Rp. 532.918.000
7	<b>[002] Sarana Pendukung Perkantoran PNBP BLU</b>	<b>6.0000</b>	<b>Paket</b>	4	<b>Rp. 12.289.813.000</b>
8	[051] Pengadaan Sarana Pendukung Perkantoran	12	Paket	6	Rp. 12.289.813.000
9	<b>[001] Prasarana Pendukung Pembelajaran PNBP BLU</b>	<b>1.0000</b>	<b>unit</b>	0.1666	<b>Rp. 81.070.000</b>
10	[051] Pengadaan Prasarana Pendukung Pembelajaran	5	Unit	1	Rp. 81.070.000
11	<b>[002] Prasarana Pendukung Perkantoran PNBP BLU</b>	<b>1.0000</b>	<b>unit</b>	0.4998	<b>Rp. 114.370.000</b>
12	[051] Pengadaan Prasarana Pendukung Perkantoran	12	Unit	6	Rp. 114.370.000
13	<b>[001] Layanan Pendidikan PNBP BLU</b>	<b>1.0000</b>	<b>Orang</b>	0.4998	<b>Rp. 5.286.913.000</b>
14	[060] Penyelenggaraan Layanan Pendidikan Perguruan Tinggi	12	Mahasiswa	6	Rp. 5.286.913.000
15	<b>[003] Dukungan Operasional Pembelajaran PNBP BLU</b>	<b>4000.0000</b>	<b>Orang</b>	1120	<b>Rp. 5.264.251.000</b>
16	[051] Penyelenggaraan Dukungan Operasional Pembelajaran	12	Bulan Layanan	6	Rp. 5.064.701.000
17	[053] Pelaksanaan Layanan Pengembangan Sistem Tata Kelola Kelembagaan dan SDM	12	Layanan	6	Rp. 199.550.000
18	<b>[004] Penelitian dan Pengabdian Masyarakat PNBP BLU</b>	<b>200.0000</b>	<b>Orang</b>	125	<b>Rp. 4.669.235.000</b>
19	[051] Penelitian	1	Judul	0.4998	Rp. 3.430.635.000
20	[052] Pengabdian Kepada Masyarakat	1	Judul	0.4165	Rp. 1.238.600.000
21	<b>[994] Layanan Perkantoran</b>	<b>2.0000</b>	<b>Layanan</b>	0.9168	<b>Rp. 23.156.412.000</b>
22	[001] Gaji dan Tunjangan	12	Layanan	6	Rp. 19.815.912.000
23	[002] Operasional dan Pemeliharaan Kantor	12	Layanan	6	Rp. 3.340.500.000
<b>TOTAL JUMLAH PAGU</b>					<b>Rp. 58.033.472.000</b>

Balikpapan,15 Juli 2022

**Rektor Institut Teknologi Kalimantan**



**Prof. Ir. Budi Santosa, M.S., Ph.D**